
 
 

 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

1 子どもが親の馬券を購入したり、払い戻しを受

けていた。犯罪行為にあたる可能性があるため、も

っと厳しく対応するべきではないか。 

２０歳未満の方が馬券を購入することは法律で禁止され

ています。これまでも係員が場内を監視しているところです

が、係員に対して、引き続き監視業務を徹底するよう周知し

ました。 

2 競馬場施設内の道がデコボコになっているの

で、整備してほしい。 

順次整備していきます。 

3 エレベーター、エスカレーターを設置してほし

い。 

今後の再整備事業において、参考とさせていただきます。 

4 近く、厩舎が建設され、第２駐車場がなくなると

聞いているが、どこかに大きな駐車場を整備する

予定でいるのか。 

厩舎移転は、放馬リスクを減らすことを目的とし、競馬場

付近に厩舎を移転する必要があるため、第２駐車場の位置に

整備することとしました。代替となる駐車場の整備も計画し

ております。 

5 中央スタンドを、なぜ年末の時期に改修をする

のか。来場者が多くなる時期であり、ファンのこと

を考えていないのではないか。 

中央スタンドの改修につきましては、工期が半年程度必要

となり、お盆や年末等の来場者の多い時期を全て避けて実施

することが困難であるため、今回のような工期を設定しまし

た。 



 
 

 

番号 ご意見 回答（又は対応状況） 

6 ｄela のⅩで、笠松競馬場を紹介するのはいい

が、騎手の写真をアプリで加工して掲載するのは

どうなのか。また、笠松競馬場の YouTube の配信

で、タレントが騎手の名前を呼び捨てにしている。

配信の内容を見直してほしい。 

御意見をふまえて、引き続き、ファンの皆様に楽しんでい

ただける運営を行ってまいります。 

7 発走時刻の設定について、間隔が長いことが何

度もある。また、他場と同時刻発走になることもあ

り、改善してほしい。 

レース間隔は他場と同時刻発走にならないように極力調

整していますが、当日のレース数、他場との申し合わせ事項、

日没時間等により同時刻発走になることがあります。 

8 笠松競馬場への経路を分かりやすく表示してほ

しい。 

競馬場や駐車場へのアクセスを分かりやすくするよう、看

板を増やしていきます。 

9 笠松競馬場の騎手が好きなので、もっと騎手と

ファンの交流の機会を増やしてほしい。 

ジョッキーとファンの交流の場として、例年１０月に「笠

松競馬秋まつり」を開催しています。 

10 場内の馬券売場付近の新しくなった白いベンチ

が冬は冷たいので、違うものに変更してほしい。ま

た、ベンチの位置がずれたら、直してほしい。 

白いベンチが、所定の位置から動いていたら、その都度直

します。また、いただいたご意見を踏まえ、今後の備品購入

の際の参考とします。 

11 笠松競馬場を PR するタレントを減らせば、もっ

と場内の設備に費用を使えるのではないか。 

新しいファンの来場促進のため、幅広い分野で、出演者を

起用し、広報を進めています。 
 


